



Das Team des AC Wals wurde einmal mehr geehrt: Vergangenes Jahr waren die Ringer zum 41. Mal österreichische Meister geworden.

Bild: privat

# 100 Sportler ausgezeichnet

**Die Gemeinde Wals-Siezenheim bedankte sich bei ihren Spitzensportlern: 100 Athleten wurden für ihre herausragenden Leistungen geehrt.**

Auszug: Armbrustschießen, Badminton, Fußball, Golf, Karate, Leichtathletik, Mountainbiken, Orientierungslauf, Reiten, Ringen Schwimmen oder auch Tanzsport.

Einmal mehr ausgezeichnet wurde der Ringerverein AC Wals, der den- insgesamt 41.

Mannschaftsmeistertitel gewinnen konnte. Damit gehören die Walser Ringer zu den erfolgreichsten österreichischen Mannschaften. International zu den Spitzenteams zählt auch das Tanzsportpaar Manuela Stöckl und Florian Gschaider. Herausragend sind aber auch die Leis-

tungen von Annika Putz, die Bundesmeisterin in der Dressur bei den Juniorinnen wurde. Franz Zebhauser stellte bei den Landesmeisterschaften im Kleinkaliberschießen mit 296 von 300 Ringen einen neuen österreichischen Rekord auf, und Hans Aigner wurde Österreichischer Seniorenmeister im Golf. Ein absolutes Nachwuchstalent ist auch Christoph Steininger, der sich im Speerwurf mit 45,26 Metern den Österreichischen U-16-Meistertitel holte.

„Es ist aber nicht nur der Spitzensport, den es in der Gemeinde zu unterstützen gilt, sondern auch der Breitensport.“ Vor allem für die Jugend gelte es, hier Angebote zu schaffen. Wals-Siezenheim rücke im nächsten Jahr durch die Fußball-Europameisterschaft besonders in den Blickpunkt. „Drei Spiele werden im EM-Stadion ausgetragen. Und dadurch kommt es sicherlich zu einem Schub in der Sportbegeisterung, die sich nur positiv für die Vereinsarbeit in der Gemeinde auswirken kann“, erklärte Bieringer abschließend.



Bgm. Ludwig Bieringer zeichnete das erfolgreiche Tanzpaar Manuela Stöckl und Florian Gschaider aus.

Bild: privat

WALS-SIEZENHEIM. „Die Sportlerehrung ist ein Dankeschön, soll aber gleichzeitig auch ein Ansporn für die Jugend sein, einen erfolgreichen Weg zu verfolgen“, erklärte der Walser Bürgermeister Ludwig Bieringer bei der Sportlerehrung im Gasthof Walserwirt, bei der fast 100 Sportler für Ihre Erfolge ausgezeichnet wurden. Voraussetzung für eine Auszeichnung war eine Teilnahme bei Welt- oder Europameisterschaften bzw. der Titelgewinn bei Staats-, Österreichischen oder Landesmeisterschaften. „In unserer Gemeinde ist das Sportangebot sehr breit gefächert, und dementsprechend vielfältig sind auch die Erfolge. So kommen die ausgezeichneten Sportler aus 16 verschiedenen Sportarten.“ Ein